## Ernst Ries erhält goldene Ehrennadel

Günter Wallocha neuer Vorsitzender des VdK-Ortsverbandes Wittgenborn-Waldensberg

Wächtersbach-Wittgenborn (dl). Nach 30 Jahren an der Spitze des VdK-Ortsverbandes Wittgenborn-Waldensberg gibt Ernst Ries aus gesundheitlichen Gründen das Amt des Vorsitzenden an Günter Wallocha ab. Er wurde für seine Leistung mit der goldenen Ehrennadel ausgezeichnet.

Im Dorfgemeinschaftshaus fand die Jahreshauptversammlung in Anwesenheit des Vorsitzenden vom VdK-Kreisverband Werner Kessler, des Stadtrates Christian Hofmann und des Ortsvorstehers Gerhard Werthmann statt. Ernst Ries wurde für seine besonderen Verdienste als Erster im Main-Kinzig-Kreis mit der goldenen Ehrennadel des VdK Deutschland ausgezeichnet.

Seit 1984 war Ernst Ries im Vorstand des VdK-Ortsverbandes tätig und musste nun ein Jahr vor den turnusmäßigen Wahlen aus gesundheitlichen Gründen von seinem Amt zurücktreten. Ries sieht aber einzubinden. Das möchte Gün-

streben. Der Bilanzbuchhalter war vor drei Jahren von Schöneck nach Wittgenborn gezogen. Die Vereinsarbeit ist nach Wallochas Überzeugung gerade im ländlichen Raum besonders wichtig, deswegen möchte er sich auch hier wie in seinem früheren Wohnort ehrenamtlich engagieren. Wallocha wurde nach seiner Vorstellung von der Versammlung einmütig zum neuen Vorsitzenden gewählt. Als stellvertretender Vorsitzender wurde Friedel Hammer, als Schriftführer Dieter Antoni und als Kassierer Karl Knoth von der Versammlung bestätigt. Vertreterin der Frauen ist Heidi Wahn: als Beisitzer wurden Wilhelm Moritz, Gerhard Amend und Gerhard Werthmann gewählt.

## Langjährige Mitglieder geehrt

Für zehn Jahre Treue zum VdK-Ortsverband wurden Ute Utecht, Winfried Bayerl, Manuela Bayerl, Werner Jung, Elauch grundsätzlich die Not- se Schrimpf, Hans Mandel, Anwendigkeit, wieder mehr der dreas Moritz, Wilhelm Moritz, insgesamt 127 Mitglieder aktiv Paul Piston und Peter Piston ausgezeichnet. Für 25 Jahre



Werner Kessler (rechts) zusammen mit dem neu gewählten Vorstand und dem scheidenden Vorsitzenden Ernst Ries (4. von rechts). (Foto: Löchl)

verlieh Ernst Ries im Namen des VdK Deutschland die höchste Auszeichnung des Verter Wallocha auf jeden Fall an- Zugehörigkeit wurde Willi den Ernst Ries für seine Ver- band zum 1. August dieses Jah-

Grauel geehrt. Werner Kessler dienste das Stadtwappen. Für besonderes ehrenamtliihr ches Engagement wurden au-Berdem Waltraud Knoth und bandes, die goldene Ehrenna- Hilde Langlitz von Werner del. Im Namen des Magistrats Kessler mit der Ehrenmedaille der Stadt Wächtersbach über- in Bronze ausgezeichnet. Kessreichte Christian Hofmann ler wies in eigener Sache dadem langjährigen Vorsitzen- rauf hin, dass der Kreisver-

res umziehen wird. Ein neues Domizil mit barrierefreiem Zugang und entsprechenden Parkplätzen ist bereits in Aussicht. Der Kreisverband wird die Mitglieder rechtzeitig in Kenntnis setzen, wenn eine entsprechende Vereinbarung mit dem Eigentümer getroffen worden ist.